
第４回富士市総合計画審議会 

議事録 

令和２年 12 月 18 日(金) 午後７時 0０分 

富士市消防防災庁舎３階 災害対策本部室 
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【基本構想の見直し案について】 

 事務局より資料１、資料２、資料 3、当日配付資料に基づき説明 

基本目標の見直し案の修正について、説明をいただいた。質疑はあるか。

説明の中で議会からの意見も集約しているとの話であったが、議会からの

意見を集約したものをプリントアウトして示していただければと思う。本

日でなくても結構なので、お願いしたい。 

事務局は対応お願いできますか。 

議会からは総合計画については２点ほどご意見をいただいている。 

１点目は、SDGs の達成に向けた取組の中で「経済・社会・環境の統合に

よる相乗効果の創出」という表現があるが、SDGs 未来都市計画や富士市

まち・ひと・しごと創生総合戦略では「SDGｓの三側面を繋ぐ統合的取組」

という表現を使用しているため、そちらの表現の方が良いのではないかと

いうご意見。 

２点目は、資料３の P.13 のめざす都市像の実現に向けた概念図について、

「せっかくなら富士山型にし、一番上を目指す都市像として、ブランドメ

ッセージなども入れたらいかがか」といったご意見をいただいた。こちら

については、来年度冊子をデザインしていく段階で検討したいと回答して

いる。 

以上２点が議会からのご意見であるが、後日委員の皆さんに資料をお送り

させていただく。 

ありがとうございました。ほかに何かありますか。 

総合計画と３０年構想と SDGs 未来都市計画の３つの整合性について、冊

子を作る時に図式で示していただくとわかりやすいと思った。 

今の件について、事務局はいかがですか。 

関連性をどのような形で示すか検討させていただく。 

最終的に冊子になる段階で検討していただきたい。 

ありがとうございました。その他何かありますか。 
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石 川 会 長 その他、意見はないようですので、本日の議事は終了します。本日いただ

いた意見については、事務局で検討していただき、議会からのご意見につ

いては後日資料の送付をよろしくお願いしたい。 


